

Une tour de guet

Par un escalier en bois on accédait aux autres niveaux équipés de meurtrières et au promenoir sous le toit d'où l'on peut jouir d'une magnifique vue sur le carrefour Guil-Durance.

Cette vue permettait de guetter les bandes venant de Haute-Durance et peut-être de recueillir les signaux d'alarme des châteaux et des églises ou de transmettre vers Embrun les messages de détresse et de demander les secours.

Pour la défense immédiate elle contrôlait la route et surveillait le passage de Saint-Clément et le pont et offrait ainsi un refuge à la population.

Du point de vue des techniques de combat, la tour permettait de battre une large surface par des tirs d'arc grâce aux meurtrières ; contre un agresseur rapproché les jets de pierres par fronde ou bascule manuelle et les liquides caustiques paraissent d'un bon usage.

